



## НОВАЯ ПРОГРАММА НА АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ

Администрация и учредители школы Тамос Эдьюкейшн рады сообщить о нашей новой международной английской программе. С сентября 2019 года параллельно с нашей успешной программой на казахском и русском языках, мы предлагаем учебную программу, по которой обучение будет проходить на английском языке. Местные учителя будут продолжать преподавать русский и казахский языки и некоторые предметы по местному учебному плану. Такие предметы как английский язык, математика, наука, информатика, художественный труд и физкультура будут преподаваться учителями международного уровня на английском языке. Также будет специальный предмет по изучению казахской культуры на английском языке и полная поддержка по подготовке к государственным экзаменам.

Для получения более детальной информации, вы можете связаться с нами, написав по данному адресу [cambridge@tamos-education.kz](mailto:cambridge@tamos-education.kz)

## ПОХОД В МУЗЕЙ ИМ КАСТЕЕВА С УЧЕНИКАМИ 3-Х КЛАССОВ

30 января третьи классы отправились на экскурсию в музей имени «Кастеева».

Абылхан Кастеев – казахский живописец и акварелист, народный художник Казахской ССР, основоположник казахского изобразительного искусства.

Рассматривая его работы, мы с классом погрузились в быт местных жителей, увидели портреты великих сынов казахского народа – Чокана Валиханова, Абая Кунанбаева, Амангельды Иманова и многих других.



## МЕЖДУНАРОДНЫЙ ЖЕНСКИЙ ДЕНЬ

От всего коллектива школы Тамос поздравляем всех женщин с 8 Марта! Желаем, чтобы вы были красивыми, успешными, чаще отдыхали и расслаблялись, получали помощь и поддержку, чтобы малыши вдохновляли вас на то, чтобы быть еще лучше. Пусть детки будут согреты вашим теплом и заботой, а взамен дарят счастливое сияние глаз и родные объятия!



## «КОРОЛЬ И КОРОЛЕВА ПИСЬМА»

7 марта в 1 " Е" классе прошло подведение итогов конкурса "Король и Королева письма".

Ребята состязались в умении красиво, каллиграфически правильно и, самое главное, грамотно списывать небольшой текст. Первоклассники очень старались, но, как и в любом конкурсе, у нас есть лучшие. Победители среди мальчиков: Алейников Артур, Хайрлиев Райымбек, Гокалп Аслан Эмре, Бакытбек Дания. Среди девочек заслуженную победу одержали: Мэлсова Дария, Демихова Алиса и Галина Айлин. Так держать, ребята!

# Tamos Times

NEWSPAPERS

## WOMEN'S DAY

All of us here at TAMOS would like to send out to all the women of the world, congratulations on the 2019 women's day. We salute all the women of the world whether forging careers in employment or working hard at home to raise a family. There is a saying, "The hand that rocks the cradle rules the world" and we should never forget that.



## MUSEUM TRIP WITH 3RD GRADES

30th January all third grades went to the Art museum, named after Kasteev.

Abylkhan Kasteev – won the National Artist of Kazakh SSR award, who painted more than a thousand paintings in oil and water-colours.

Children saw portraits of the greatest Kazakh people, like Chokan Ualikhanov, Abay Kunanbay, Amangeldy Imanov and others.



## NEW ENGLISH PROGRAMME

The administration and founders of TAMOS Education would like to announce the introduction of our new international English Program. Alongside our very successful Kazakh and Russian programs from September 2019 we will introduce our program whose learning medium will be in English. Our traditional Kazakh subjects will still be taught in Russian and Kazakh but English, Math, Science, ICT, Art and P.E. will now be taught by international teachers in English. This program will also include a special English project lesson focusing on Kazakh culture and full support for our Kazakh state exams.

For more information please email [cambridge@tamos-education.kz](mailto:cambridge@tamos-education.kz)



## "THE BEST HANDWRITING AWARD"

7th March 1st "E" class announced their winners of the best handwriting contest.

Pupils were copying a piece of a text without any mistakes and in cursive writing.

First grade tried very hard, but like in any competitions, we have the best ones. Among boys following children won the award and received their certificates: Aleinikov Arthur, Khairliev Rayymbek, Gokalp Aslan Emre, Baktybek Danial.

Among girls, the deserved victory was given to: Melsova Darius, Demikhova Alisa and Galina Aylin. Well done!

